

## ABSTRAK

**Muhammad Zakwan Ardiansyah 2019041049**

### **Kegiatan Staf Produksi Di Pusdatin, Kemenristekdikbud RI**

Dalam untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Strata 1, praktikan diwajibkan untuk mengambil mata kuliah kerja profesi terlebih dahulu sebelum memulai skripsi. Kerja Profesi ini dilakukan guna membagikan cerminan komprehensif kepada praktikan mengenai dunia kerja pada masing-masing program studi, salah satunya Ilmu Komunikasi. Praktikan melaksanakan kerja profesi di Pusat Data dan Teknologi Informasi (PUSDATIN), Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi. PUSDATIN ini merupakan salah satu instansi pemerintahan yang bekerja dibawah naungan Kemendikbud, tugas pokok dari PUSDATIN yaitu memantau statistic data pendidikan, membuat bahan-bahan media pembelajaran, bekerja sama dengan instansi lain untuk membuat bahan pendidikan. Praktikan sendiri tergabung dalam Substansi Produksi Media Pembelajaran. Matakuliah yang berkaitan dengan kerja profesi praktikan yaitu produksi berita televisi dan media audio visual, karena kedua mata kuliah tersebut lebih berfokus ke bidang audio visual seperti alat-alat studio dan video editing.

Praktikan memiliki tanggung jawab dalam menulis artikel, memproduksi video PSA, mengedit video atas dasar sutradara, melakukan edit ulang video pembelajaran apa yang sudah diedit sebelumnya dan menjadi bagian tim dokumentasi acara dari Kemendikbudristek. Adapun Praktikan telah melakukan pembuatan video PSA tersebut yang berjudul "Korupsi dan membaca buku" dan "Hormati Ibu dan sosialisasi SELI, PMM lalu Perangkat Ajar". Adapun selain melakukan produksi video PSA praktikan juga mengedit video atas kerja sama dari Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral yang terdiri dari 5 video setiap editornya lalu praktikan juga melakukan edit ulang video pembelajaran yang mengenai pembelajaran untuk tenaga pendidik TK atau disebut "Reformat Paud"

**Kata Kunci :** Pusat Data dan Teknologi Informasi, Kemendikbud, Produksi Media Pembelajaran, Editor, video PSA